Editorial

Los resultados de los últimos años en investigación en nuestro Hospital Clínico, nos indican que hemos logrado como Institución niveles estables de productividad científica, que afortunadamente han logrado abstraerse de las dificultades económicas que atravesamos.

Más de 100 publicaciones ISI cada año, presencia estable (aunque reducida) en proyectos Fondecyt, más la creciente participación en proyectos de investigación clínica de la industria farmacéutica, nos hacen pensar que hemos logrado un numero crítico de investigadores que han mantenido su producción, a pesar de la suspensión de estímulos para investigadores nuevos que se había convertido en un valioso motor para los académicos.

Probablemente nuestra situación actual en investigación sería mucho mejor de haber podido mantener dichas políticas, pero el optimismo es alto al detectar que no hubo deterioro en la productividad científica. Por esto es de esperar que una vez que sea posible retomar la misión de fomento a la investigación, alcanzaremos los niveles que se había trazado la Oficina de Apoyo a la Investigación Clínica al cumplir una década de funcionamiento.

Esta revista cumple un rol fundamental en la difusión de la investigación realizada al interior del Hospital, por lo que invitamos a la comunidad a seguir utilizando este medio para difundir revisiones, resultados preliminares, casos clínicos, etc. que son muy útiles para potenciar nuestro Hospital como el más importante hospital universitario del país.

Dr. Carlos Sciaraffia Subdirector de Investigación